



CALI

Recuperación del cerro de Cristo Rey tardaría 20 años, asegura CVC

En el Valle del Cauca en los últimos nueve meses sin contar Cali, sobrepasan las 1.870 y de ellas 750 en el municipio de Yumbo.



Foto Bomberos Cali



CARACOL RADIO CALI | Cali | 11/09/2019 - 20:43 COT

Luego de que cinco brigadas de personal de la CVC, recorrieran las zonas que resultaron afectadas por los incendios forestales del pasado martes diez de septiembre en Pichindé, Pilas del Cabuyal, Mameyal, Cristo Rey, Chipichape, Golondrinas, Pico de Águila y Cristales, en

la ciudad de Cali, se determinó que la recuperación ambiental puede tardar más de dos décadas en estos sectores.

En la tarde de este miércoles once de septiembre, **se reactivó** uno de los focos del incendio forestal que se registró en el **cerro de Cristo Rey**, en la noche del martes y el cual consumió cerca de 80 hectáreas.

Siete han sido las descargas con el **helicóptero Bambi** de la Fuerza Aérea Colombiana, que se han realizado en el cerro de Cristo Rey, para evitar que se propague.

A este incendio forestal en Cristo Rey, se suman seis más: en kilómetro seis vía la buitrrera, en La Buitrrera sector Mariposario, en el sector El Bosque en Alto Menga, en la vereda Pico de Águila, en el barrio Vegas de Comfandi y en el Barrio El Caney.

NUEVA CONTROVERSIA ENTRE ALCALDIA Y FF.AA.

A causa del incendio forestal en el cerro de Cristo Rey, en la noche de este martes, surgió una nueva **controversia** entre el Gobierno caleño y la Fuerza Aérea Colombia.

La Fuerza Área desmintió la información suministrada por el secretario de Gestión del Riesgo de Emergencias y Desastres de Cali, Rodrigo Zamorano, que aseguro que el Comando Aéreo de Combate Número Siete de la Fuerza Aérea Colombiana, no contaban con disponibilidad del sistema Bambi, para realizar operaciones de extinción de incendios.

Según la Fuerza Aérea que ante el voraz incendio en los cerros tutelares de Cali, **no se recibió requerimiento alguno de apoyo por parte de la Secretaría de Gestión del Riesgo de la Ciudad.**

Sostiene que sin embargo, el Comando, al evidenciar la situación de emergencia y la avanzada hora de la tarde del martes, dispuso el alistamiento de tripulaciones y equipo para, a primera hora del día miércoles once de septiembre, apoyar las labores de extinción de este incendio, teniendo en cuenta que, **por seguridad, no es posible efectuar este tipo de operaciones por el alto riesgo de operar en condiciones nocturnas y de baja visibilidad.**

RECOMPENSA POR PROVOCADORES INCENDIOS FORESTALES

Ante los incendios forestales repetitivos presentados en el departamento del Valle del Cauca y, en especial, el de la noche del martes que se registró en las laderas de Cali, la Gobernación del Valle del Cauca, ***reiteró la recompensa hasta de diez millones de pesos a quienes ayuden a la Policía y autoridades ambientales a ubicar los “pirómanos” que vienen provocando estas conflagraciones.***

De acuerdo con el funcionario, el 80 por ciento de los incendios forestales presentados en el Valle del Cauca son provocados por los pirómanos

Las cifras que registra la Secretaría de Gestión del Riesgo y de Desastres departamental en hectáreas quemadas ***en el Valle del Cauca en los últimos nueve meses sin contar Cali, sobrepasan las 1.870 y de ellas 750 en el municipio de Yumbo.***



Comentarios 0

Incendios forestales

Incendios

